

## Les Chroniques Busiennes au programme du Marathon des Mots



**Jeudi 26 juin 2014, dans le cadre d'un partenariat avec le Marathon des Mots, Tisséo présente : Chroniques Busiennes, une performance théâtrale en autobus par la Compagnie Jean Séraphin.**

Stéphane Garnier, conducteur de bus a raconté dans un livre son quotidien au volant de son bus. Anecdotes et aventures sont incarnées par Marc Compozieux d'après une mise en scène d'Alain Piallat.

Les textes de Stéphane Garnier sont édités par Le Texte Vivant.

Le bus conteur emmène les voyageurs jusqu'à Balma. Retour assuré.

*Départ : rendez-vous Place Jeanne d'Arc à 19h 30*

*Destination : Auditorium de Balma où Irène Jacob fera la lecture de « La tempête des Gazelles » de Yasar Kemal (Gallimard)*

*Retour : rendez-vous à l'Auditorium de Balma à 21h 20 vers Jeanne d'Arc*



*tisséo*

Contact Presse

Michèle Guallar

Tél. : 05 62 11 29 54 Mob. : 06 22 73 15 65

michele.guallar@tisseo.fr

tisseo.fr